



## Haus Post Haus Tobias

Dezember 2023

Liebe Eltern,

die Weihnachtsferien stehen vor der Tür. Ich hoffe, dass Sie bis jetzt schon einige angenehme Adventstage hatten und diese besinnliche Zeit Ihnen trotz der üblichen Vor-Weihnachtshektik etwas Ruhe schenken kann.

Mit der letzten Hauspost in diesem Jahr verabschiede ich mich von Ihnen in die Ferien. Zuvor aber schicke ich Ihnen erneut einen kleinen **Bilderrückblick** über die letzten Tage im Haus Tobias:

### Adventsfeier am 05.12.2023

Unsere Adventsfeier war wirklich eine absolut gelungene Veranstaltung. Die Vorbereitungen fingen bereits mit dem Anziehen der festlichen Kleidung an. Um 18.15 Uhr wurde uns vom Küchenteam dann ein exzellentes Abendessen im Gewölbe des Augustinerkellers serviert. Zum Hauptmenü hatten sich die Jungs Hähnchenschnitzel, Chicken-Nuggets, Fisch, Pommes-Frites, Salat und Gemüse auf die Speisekarte gewünscht. Zusätzlich gab es noch die Möglichkeit, sich einen Burger selbst zu kreieren.



Nach dem leckeren Nachtisch gingen wir gemeinsam zum Hauptgebäude der Schule und nutzten dort die Gegebenheiten für eine spannende Runde LaserTag. Die Jungs hatten auf jeden Fall eine Menge Spaß. Anschließend gingen wir zurück zum Juvenat, um den Abend ausklingen zu lassen. Ganz zufällig kam in der Nacht zur Freude der Jungs dann noch der Nikolaus vorbei. Die Schuhe wurden also nicht umsonst vor die Tür gestellt.



Nach einer etwas kürzeren Nacht, begannen wir den nächsten Morgen gemeinsam mit der besonders stimmungsvollen „Frühschicht“ in die Klosterkirche. Dort beteten und meditierten wir gemeinsam mit unserem Spiritual. Anschließend gab es noch ein ausgedehntes Frühstück im Primanersaal. Es war eine wirklich schöne Veranstaltung und die Jungs hatten sichtlich ihren Spaß.



## Schnuppertag im Juvenat

Am Nikolaustag haben wir interessierte Schülerinnen und Schüler für die kommende Sexta zu einem Schnuppertag in unser Juvenat eingeladen. Der Nikolaus höchst persönlich führte durch die Info-Veranstaltung. Anschließend präsentierten unsere Jungs und Mädchen der Sexta und der Quinta gemeinsam mit Schülerinnen und Schülern aus der Mittelstufe stolz „ihr“ Tagesinternat.

Viele Gäste waren erstaunt über das vielfältige Angebot, die gute Stimmung und das Zuhause-Gefühl in unseren drei Juvenatshäusern Georg, Michael und Tobias. Es war ein gelungener Nachmittag.



## Hausübergreifende Aktivitäten in der Juvenatsgemeinschaft

Leider hat die Krankheitswelle der letzten Wochen auch vor unserem Team der Internatspädagogen des Juvenats keinen Halt gemacht. Um unseren Kindern trotz diverser krankheitsbedingte Ausfälle ein gutes Programm anbieten zu können, haben wir viele Aktivitäten daher hausübergreifend zusammengelegt.

Die Mädchen aus dem Haus Georg sowie die Jungs aus Michael und Tobias haben sich dabei sehr gut arrangiert und sich prima auf die besondere Gruppenkonstellation eingelassen. Auch in dieser Zeit haben wir wieder einmal erfahren dürfen, wie toll die Kinder sind.

**Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie von Herzen eine besinnliche Weihnachtszeit und schöne Ferien.**

Ich freue mich darauf, Ihre Kinder im Januar wiederzusehen.

*Viele Grüße vom Campus der Gaesdonck*

Jan Hendricks  
Internatspädagoge Haus Tobias